

PLO, den einzigen legitimen Vertreter des palästinensischen Volkes. Sie sind überzeugt, daß eine endgültige Lösung des Nahost-Problems ohne die aktive Teilnahme der PLO auf gleichberechtigter Basis mit allen anderen interessierten Staaten nicht möglich sein wird.

Die Genossen Erich Honecker und Agostinho Neto verurteilen im Namen ihrer Völker auf das schärfste und mit tiefer Empörung die Aggression Chinas gegen das Heldenvolk Vietnams. Sie fordern die sofortige bedingungslose Einstellung aller kriegerischen Handlungen und den unverzüglichen Rückzug der chinesischen Invasionstruppen vom Territorium Vietnams. In diesem Zusammenhang bekräftigen die Genossen Erich Honecker und Agostinho Neto die tatkräftige Solidarität der Völker der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Angola mit dem heldenhaften Volk Vietnams bei der Verteidigung seiner Unabhängigkeit und Souveränität und bei der Festigung der Errungenschaften des Sozialismus. Sie begrüßen den Sieg des Volkes von Kampuchea.

Beide Seiten sprachen sich für die Notwendigkeit aus, die internationalen Wirtschaftsbeziehungen umzugestalten und eine neue, gerechtere internationale Wirtschaftsordnung zu schaffen.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Angola sprechen sich für die Erhöhung der Wirksamkeit der Vereinten Nationen bei der Sicherung des Friedens, der Vertiefung der Entspannung und der Beseitigung von Kolonialismus, Rassismus und Apartheid aus.

#### IV

Erich Honecker und Agostinho Neto betrachten die in herzlicher und freundschaftlicher Atmosphäre verlaufenden Gespräche als sehr fruchtbar. Sie werten den Besuch des Genossen Erich Honecker in der Volksrepublik Angola als einen Höhepunkt in den Beziehungen zwischen beiden Parteien, Staaten und Völkern, der zur Stärkung der Freundschaft und Weiterentwicklung der Zusammenarbeit führen wird.

Genosse Erich Honecker sprach dem Präsidenten der MPLA-Partei der Arbeit und Präsidenten der Volksrepublik Angola, Agostinho Neto, dem angolanischen Volk, dem Zentralkomitee der MPLA-Partei der Arbeit und der Regierung der Volksrepublik Angola seinen Dank und den der ihn begleitenden Delegation für den herzlichen und freundschaftlichen Empfang und die ihnen erwiesene Gastfreundschaft aus.

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates und der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik lud Erich Honecker den Präsidenten der MPLA-Partei der Arbeit und Prä-